

# Jalin Silaturahmi Suasana Idul Adha, Babinsa Ceper Himbau Prokes Dan Kamtibmas

**Budiyanta - [KLATEN.INDONESIASATU.ID](http://KLATEN.INDONESIASATU.ID)**

Jul 11, 2022 - 12:46



*Klaten - Babinsa Koramil 23/Ceper Kodim 0723/Klaten Serda Siswanto melaksanakan kegiatan Komunikasi sosial (Komsos) dengan Masyarakat Binaan di Desa Pasungan Kecamatan Ceper Kabupaten Klaten, Senin (11/7/2022).*

Klaten - Babinsa Koramil 23/Ceper Kodim 0723/Klaten Serda Siswanto melaksanakan kegiatan Komunikasi sosial (Komsos) dengan Masyarakat Binaan di Desa Pasungan Kecamatan Ceper Kabupaten Klaten, Senin (11/7/2022).

Serda Siswanto menyampaikan bahwa kegiatan komsos suatu kegiatan yang tentunya harus dilakukan oleh aparat kewilayahan Babinsa di wilayah binaan dengan tujuan untuk memberikan informasi himbauan-himbauan dan Sosialisasi dengan warga masyarakat.

“Untuk mendapatkan informasi kondisi di wilayah binaan, komunikasi sosial harus dilakukan dengan rutin sehingga dapat membina hubungan yang lebih baik lagi dengan warga sekaligus mempererat tali silaturahmi antara TNI dan masyarakat terutama di wilayah binaannya,” terang Serda Siswanto

Dalam Komsosnya, Babinsa menekankan pentingnya menjaga kamtibmas dan menerapkan protokol kesehatan Covid 19 walaupun suasana kegiatan mulai menunjukkan normal kembali.

Dikonfirmasi di kantor Makoramil Ceper, Danramil 23/Ceper Kapten Chb Nanang Subardi mengatakan bahwa para Babinsa harus melakukan kegiatan komunikasi sosial terutama di wilayah binaannya masing-masing yang menjadi tanggung jawab, agar dapat meningkatkan lebih meningkatkan silaturahmi antara Babinsa dengan warga masyarakat di wilayah binaan.

“Dengan komunikasi yang baik dan intens, tentunya para babinsa dapat ruang di hati warga binaan sehingga dapat terjalin rasa kekeluargaan dan permasalahan-permasalahan warga dapat terselesaikan,” ungkap Danramil.

Wahyudi salah satu warga Pasungan menyampaikan terima kasih atas kunjungan Babinsa dengan kesibukannya datang di rumah pribadinya.

“Terima kasih atas arahnya untuk selalu menjaga kesehatan dan kamtibmas. Sekali lagi terima kasih Bapak Babinsa,” pungkas Wahyudi. (Red)